

Per Krone-Leserbrief-Formular eingereicht

**Umstrittene Athletin - Box-Boss poltert: „Er hat Angst vor der Wahrheit!“**

Kronenzeitung vom 05.08.2024

Werte Krone-Redaktion,

Was wir wissen ist, dass die IOC weder an Testosteron- noch an sogenannten "Wangen-Abstrichs-„Tests zur Geschlechtsfeststellung interessiert ist. Die viel zitierten Tests sind somit irrelevant. Es zählt alleine das Geschlecht im Pass. Diese IOC-Regelung wurde bereits bei der letzten Olympiade in Tokyo 2020 umgesetzt, und die Teilnahme der ersten (biologisch männlichen) Transgenderperson beim Gewichtheben der Frauen gefeiert. Weibliche Athletinnen haben sich dem Credo "Inklusion u. Vielfalt" im Sport gefälligst ohne aufmucken zu unterwerfen. Beim Frauenboxen konkret heißt das, sie sind Statistinnen im Dienste der Inklusion. Sicherheit und Fairness sind zweitrangig.

Hier muss sich entweder rasch etwas ändern, oder der Frauensport ist Geschichte.

Thomas J. (*Name der EGGö Redaktion bekannt*)